



Auf gutem Kurs

KiBiZ Chriesimatt setzt Segel

Die Baarer Kita Chriesimatt segelt neu unter der Flagge von KiBiZ. Die Leiterin Corinne Duss hat zusammen mit ihrem Team alle Vorbereitungen für einen guten Start getroffen. Per 1. September 2016 konnte ein tadellos geführter Betrieb mit allen bestehenden Betreuungsverhältnissen übernommen werden. KiBiZ Kinderbetreuung Zug macht in Baar erstmals Erfahrungen mit Betreuungsgutscheinen und arbeitet dafür mit der Gemeinde zusammen: Es zeigt sich, dass in der KiBiZ Kita Chriesimatt nur wenige Eltern in den Genuss einer finanziellen Unterstützung kommen und die meisten Familien die Kitakosten selber tragen.

Systemwechsel Stadt Zug

Zukunft mit Gutscheinen

Der Grosse Gemeinderat der Stadt Zug (GGR) hat die Motion der FDP-Fraktion erheblich erklärt und die Einführung von Betreuungsgutscheinen beschlossen. Das Bildungsdepartement wird nun ein Reglement zu Händen des GGR entwerfen. Dabei wird insbesondere die Höhe der Gutscheine zu diskutieren geben.

Wir stehen einem Systemwechsel grundsätzlich positiv gegenüber. Allerdings müssen genügend Mittel zur Verfügung stehen, damit sich auch Familien im Mittelstand in Zukunft das Betreuungsangebot leisten können.

Diplom erhalten KiBiZ gratuliert

Eveline Odermatt, Kitaleiterin KiBiZ Eichwald, und Dagmar Eggerschwiler, Standortverantwortliche für das Schmetterlingshaus im KiBiZ Stampfi haben das Studium an der Höheren Fachschule für Kindererziehung mit Diplom abgeschlossen. Wir gratulieren unseren beiden Mitarbeiterinnen von Herzen! Das berufsbegleitende Studium hat ihnen viel abverlangt. Umso grösser ist unsere Freude, dass sie beide erfolgreich bestanden haben und nun ihre erweiterten Kompetenzen in die pädagogische Arbeit einbringen können.

Quali-Kita Hofmatt Zwischenaudit erfolgreich

«QualitKita» definiert als schweizweiter Standard, was Qualität in der frühkindlichen Bildung, Betreuung und Erziehung

Erfolgreicher KiBiZ Dialog

Mut zu guten Geschichten

Was eine Geschichte ausmacht, dieses Geheimnis lüftete der beliebte Kinderbuchautor Lorenz Pauli am KiBiZ Dialog vom 26. Oktober. Seine Hauptbotschaft: «Gute Geschichten sind überraschend, gehen schief, sind absurd und manchmal auch etwas böse.» Mehr Infos und Tipps, wie Erwachsene zusammen mit Kindern eigene Geschichten entwickeln können, sind auf kibiz-zug.ch/de/kibiz/aktuelles zu finden

heisst. KiBiZ Hofmatt gehörte vor drei Jahren zu den ersten Schweizer Kitas, die das von Kibesuisse entwickelte Gütesiegel tragen durften. Mit einem Zwischenaudit wurde vor den Sommerferien geprüft, ob KiBiZ Hofmatt die Standards weiterhin erfüllt und der Qualitätsentwicklung genügend Aufmerksamkeit schenkt. Das Team um Barbara Bielser musste sich keine Sorgen machen: Es hat die Überprüfung erfolgreich bestanden! Hier geht es zum Transparenzbericht: viasyst.net/de/qualikita/109517

Elternumfrage

Angebot wird geschätzt

KiBiZ macht regelmässige Kundenumfragen, dieses Jahr erstmals auch bei den Eltern der Tageskinder. Die Zufriedenheit mit unseren Angeboten ist sehr hoch. Insbesondere werden Tagesmütter und Erzieher/innen sowie die pädagogische Arbeit gelobt. Kritisiert werden die Kosten. Die hohe Zustimmung freut uns sehr und bestärkt uns alle in unserer täglichen Arbeit. Siehe kibiz-zug.ch/de/kibiz/aktuelles